

Le festival de cinéma débute dès jeudi autour du thème de la femme

lundi 08.11.2010, 05:11 - La Voix du Nord



«Copacabana», à gauche, de Marc Fitoussi; et «Donnant, donnant» d'Isabelle Mergault.

| QUERCINÉMA |

Le neuvième festival de cinéma durera exceptionnellement quatre jours à compter de jeudi. ...

Les cinéphiles retrouveront pas moins de neuf films qui seront projetés au théâtre des Trois-Chênes.

> **Festival sur quatre jours.** Selon Jean-Louis Thomas, président de l'association Quercinéma, « trois jours, c'était court pour caser tous les films ». Le festival a donc profité de « l'opportunité du 11 Novembre pour donner un peu d'avance à la programmation ». À noter que ce jeudi, jour de commémoration de l'Armistice, l'accent sera mis sur la Nouvelle-Zélande, avec L'histoire de Suzanne Aubert de Chantal Perrin, réalisatrice du film Ils sont venus au bout du monde, dont une partie avait été tournée au Quesnoy. Réalisatrice qui sera présente.

> **Les temps forts.** Un des rendez-vous à ne pas manquer sera la projection, dimanche, à 15 heures, de Liquidation totale d'Hélène Desplanques, qui sera présente ainsi que des salariés de Samsonite. Ce film est programmé aussi à Saint-Amand le même jour. Enfin, l'autre soirée particulière, sera dimanche soir, à 20 heures, avec la projection de Potiche de François Ozon, en sortie nationale.

> **Jeune public.** Une large place sera donnée au jeune public avec le fameux ciné-goûter, samedi, à 14 h 30 avec Moi, moche et méchant de Chris Renaud et Pierre Coffin, pour les enfants à partir de 6 ans. Dimanche à 10 h 30, La Nounou et les pirates et autres histoires sera

destiné aux tout-petits (3 à 4 ans). Selon Jean-Louis Thomas, ces séances, « Mes premiers pas au cinéma », lancées par CinéLigue « marchent très bien. On a trois à quatre séances par mois, et à chaque fois près de cent personnes. Il y a très peu de spectacles adaptés aux tout-petits. Il y a donc là un créneau. Et des films d'animation sont vraiment ciblés pour les « 2-3 ans ». Et puis, on touche surtout des gens du Quesnoy et alentours, des jeunes couples avec des enfants en bas âge venus s'installer au Quesnoy, avec déjà une pratique culturelle. » > **Ateliers cinéma.** Durant les vacances de la Toussaint, des ateliers sur le cinéma ont été suivis par une dizaine de jeunes du Quercitain, et d'autres de l'Avesnois. Ces apprentis cinéastes ont été encadrés par des intervenants de CinéLigue, partenaire du festival. Samedi à 17 h, ils présenteront le court-métrage qu'ils ont réalisé la semaine dernière.

VD'autres films feront partie du festival, comme Salt de Philipp Noyce sera projeté samedi à 18 h Elle s'appelait Sarah de Gilles Paquet-Brenner, vendredi à 20 heures Donnant, Donnant d'Isabelle Mergault, samedi à 20 heures Copacabana de Marc Fitoussi. • E. B.

Tarifs : 4,5 euros. La séance du jeudi soir est gratuite.

 Partager : S'abonner :